



金谷ホテルにて夕食・カラオケ宴会



群馬県立歴史博物館

第2日目

金子さんの早朝散歩5時に参加した。金子さんは旅行に行つてもその場所を深く理解するためにいつも散歩するとの事ですが、私は普段は運動のため朝食後に毎日6,000歩の散歩を実行しているが、確かに宿舎の外回りの散歩をして宿の全体像の理解がさらに深まり、この宿の自然の良さが良く分かった。その後また露天風呂（男女いれかわって別の風呂）に入ったがやはり自然に囲まれた良い風呂だった。朝食はバイキングスタイルで夜とは別レストランだったが快適だった。出発時間前にまた皆で玄関前集合し、金谷ホテル前での写真と同じく会の旗を持っての写真撮影をした。そして今朝も又午前8時30分に出発した。ほどなくして道路わきの丸美屋自販機コーナーを見学した。



丸美屋自販機コーナー

工場見学かなと思っていたので、レトロな販売機の並んだユニークな見学会だった。その後、前橋から高崎に入り研修目的の群馬県立歴史博物館に到着した。群馬県立近代美術館は休館であった。美術館は磯崎新設計、歴史博物館は大高正人設計との事。双方デザインの異なる対照的建物であった。



群馬県立歴史博物館

群馬県立歴史博物館に入場し、まず常設の国宝の埴輪展を見た。群馬には太田市や藤岡市に立派な遺跡があり国宝の物もあり見ごたえがあった。特別展では高崎城主の高崎

藩の大河内松平家の至宝展であった。その後、前橋から昼食の「ナポリの食卓」に向かった。ピザなどの食べ放題との事だが、飲み物、サラダそして最後にデザートが出て美味しく食べた。ピザはたくさん食べられないと分かった。その後高崎に入り、高崎白衣大観音に向かった。



高崎白衣大観音

エレベーターがなかったが意外と容易に最高部まで登った。途中中に仏像があり私は御守本尊である御釈迦様と大日如来を拝（お賽銭を入れた）んで来た。その後、観光物産館で買い物をしてバスに乗り込んだ。会の皆さん出来立てのカツ揚げをくれバスで食べたがとても美味しかった。又土産として有名なガトーラスクを頂いた。ありがとうございます。帰りのバスに乗ったがまた親睦のバス内カラオケ大会となった。この旅は久しぶりだったがとても楽しい旅となった。又行きと帰りのバスの中では田中顧問から行きにはウクライナ、ロシアの歴史を含めた時事問題そして帰りにはコロナのウイルスの大きさと予防の話、そして換気の大切さと換気方式の考え方の建築知識の講義があった。ありがとうございました。今回の旅は企画内容が良く関係者の準備そして進行、運営に感謝しています。又参加者も親睦に努めありがとうございました。またの機会での再会を楽しみにしています。会長さんが金子さんから須田さんに変わったそうですが。須田さんが参加されず残念でした。また須田さん及び協力会からの援助等ありがとうございました。又金子さんには旅の事業委員としてお世話になりました。ありがとうございました。最後になりましたが三久交通の運転手さん、ガイドさん安全運転、きめ細かい案内等ありがとうございました。